

Le candidat de l'Alliance Pays remporte les présidentielles en Équateur



Quito, 3 avril, (RHC).- Lenin Moreno, le candidat de l'Alliance Pays, a remporté hier le second tour des élections présidentielles en Équateur.

Une fois dépouillés 97,91% des bulletins de vote, Lenin Moreno avait remporté 51,15% des voix contre 48,85% de son adversaire, le banquier Guillermo Lasso.

S'adressant à la nation, le nouveau président équatorien s'engageait à poursuivre la Révolution citoyenne entamée par le président Rafael Correa:

«Nous avons remporté les élections. Je vais être le président de tous les Équatoriens. Nous suivrons le chemin de la Révolution. Nous avons beaucoup avancé...il nous faut encore augmenter la qualité de tous les services.»

L'Équateur a connu en dix ans de gouvernement de l'Alliance pays une amélioration ostensible des indicateurs économiques et sociaux. Devant les milliers de sympathisants qui ont fêté la victoire, le

président élu a signalé:

«Il revient à vous tous et à chacun d'entre vous de défendre la Révolution et de poursuivre l'édification d'un pays meilleur. Il y a déjà quelque chose de construit mais sur cette base il faut construire quelque chose de mieux. C'est l'engagement que je vous réitère à vous tous. Nous allons dire au président Rafael Correa : Nous allons le faire mieux.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126010-le-candidat-de-lalliance-pays-remporte-les-presidentielles-en-equateur>



Radio Habana Cuba